

#### IV. Couronnement de l'œuvre à Rome.

Rome sera le centre naturel de la solennelle manifestation d'amour et de foi qui jaillira de toutes les parties du monde, à la fin du XIXème siècle et à l'aurore du XXème.

##### 1<sup>o</sup>) CÉRÉMONIES.

On célébrera alors à Rome d'imposantes cérémonies d'expiation et de reconnaissance, auxquelles tous les catholiques même les plus éloignés pourront s'associer.

Au premier jour de l'année 1901, tous les fidèles du monde entier s'uniront en esprit au saint sacrifice de la messe célébré pour la première fois dans le nouveau siècle, par le SOUVERAIN-PONTIFE.

En ce jour il offrira à Dieu le Précieux Sang de l'Agneau Immaculé dans un calice d'or, don du sacerdoce et des fidèles, et signe de l'union parfaite de tous les catholiques du monde entier avec leur Suprême Pasteur et MAITRE INFALLIBLE.

##### 2<sup>o</sup>) AUX PIEDS DU VICAIRE DE JÉSUS-CHRIST RÉDEMPTEUR.

Le *Denier de Saint-Pierre*, florissant pendant la seconde moitié du XIXème siècle, a été un témoignage précieux d'amour et de fidélité, au milieu de notre société égoïste et avide de richesses.

A l'année 1900 de former la page la plus belle de cette histoire et de donner au siècle nouveau le mot d'ordre qui prononcé par le siècle mourant doit être répété par celui qui lui succède. Puisse-t-on revoir l'édifiant spectacle de la foule de pèlerins, venant de toutes les parties du monde, déposer leurs aumônes aux pieds du SOUVERAIN-PONTIFE !

##### Tous à L'ŒUVRE.

Tel est l'appel jeté par le Comité international.

Individus, familles, cités, nations, que tous prennent à cœur de rendre à Jésus-Christ Rédempteur des témoignages tout particuliers d'honneur et de respect.

Qu'au premier rang se distinguent les associations catholiques du monde entier, chacune selon son caractère.

Les sociétés de charité, en distribuant plus abondamment leurs aumônes, en s'inspirant de l'amour du Christ pour les pauvres.